

INTERNATIONALE EXPANSION – GEMEINSAM DIE ZUKUNFT GESTALTEN

In einer Welt, die sich ständig weiterentwickelt, stehen Innovation und Zusammenarbeit an vorderster Front. Die Osmium-Institute setzen genau hier an und erweitern ihre internationale Präsenz.



Neue Landespartner werden automatisch zu Mitgliedern des Osmium World Council und nehmen am internationalen, jährlich stattfindenden Osmium-Symposium teil.

New State Institute Partners automatically become members of the Osmium World Council and participate in the annual International Osmium Symposium.

INTERNATIONAL EXPANSION – SHAPING THE FUTURE TOGETHER

In a world that is constantly evolving, innovation and collaboration are at the forefront. The Osmium Institutes are addressing this need and expanding their international presence.

LANDESPARTNER SIND DER SCHLÜSSEL ZUR ERFOLGREICHEN EINFÜHRUNG VON OSMIUM IN DER JEWEILIGEN REGION.

Mit einem beeindruckenden Netzwerk von zwanzig Anwärterländern und in zwanzig Ländern gegründeten Instituten, darunter Brasilien, China, Frankreich, Indien, die USA und viele weitere, eröffnet sich eine Welt voller Möglichkeiten. Die Osmium-Institute haben sich auf ihre Fahne geschrieben, die einzigartigen Eigenschaften von Osmium weltweit bekannt zu machen und einen sicheren Handel durch die initiale Markteinführung zu ermöglichen. Denn dieses außergewöhnliche Material hat nicht nur die Aufmerksamkeit von Juwelieren und Künstlern auf sich gezogen, sondern auch von Sachwertanlegern, die in die Zukunft des Edelmetalls investieren möchten. Doch um die Vision eines globalen Netzwerks voranzutreiben, geht die Suche nach engagierten Landespartnern weiter.

MEHR ALS EIN ANSPRECHPARTNER

Landespartner sind der Schlüssel zur erfolgreichen Einführung von Osmium in der jeweiligen Region. Sie sprechen die Landessprache, kennen die kulturellen Gegebenheiten und können mit ihrem lokalen Osmium-Institut in der lokalen Währung und mit der lokalen Mehrwertsteuer verkaufen. Damit wird sichergestellt, dass Osmium nicht nur als Produkt, sondern auch als Teil der lokalen Identität wahrgenommen wird.

Ein Landespartner fungiert als Informationsquelle für Medien, Journalisten und alle, die in die Welt von Osmium eintauchen möchten – von Juwelieren, Goldschmieden und Künstlern bis hin zu Investmentberatern und Family Offices. Die Rolle erfordert ein hohes Maß an Engagement, aber der Reward ist ebenso vielfältig: Zugang zu einem einzigartigen Produkt, eine Landesumsatzbeteiligung, das Potenzial zur Schaffung eines Netzwerks und die Möglichkeit, Teil einer aufregenden internationalen Gemeinschaft zu sein. #



EINLADUNG ZUR ZUSAMMENARBEIT

Aktuell bereiten die Osmium-Institute die Expansion in weitere Schlüsselregionen vor, darunter weitere Bundesstaaten der USA, Japan, Italien, Katar. Die Osmium-Institute sind überzeugt, dass diese Märkte enormes Potenzial für Osmium bieten. Doch um erfolgreich zu sein, ist Unterstützung gefragt. Werden Sie Landespartner und helfen Sie, die Faszination von Osmium in Ihrem Land zu verbreiten. Interessant hierbei: Wenn Sie jemanden kennen, der diese Position gut ausfüllen könnte, zögern Sie nicht, sich mit uns in Verbindung zu setzen. Sollte es bei einer Vermittlung durch Sie zu einem Vertragsabschluss kommen, erhalten Sie dadurch Vorteile.



INVITATION TO COLLABORATE

The Osmium Institutes are currently preparing to expand into key regions, including other US states, Japan, Italy, and Qatar. The Institutes are confident that these markets offer enormous potential for osmium. However, success requires support. Become a country partner and help spread the fascination of osmium in your country. If you know someone who would be a great fit for this role, please don't hesitate to contact us. If a contract is signed as a result of your referral, you will receive benefits.

With an impressive network of twenty candidate countries and institutes established in countries such as Brazil, China, France, India, the USA, and many others, a world of opportunities is unfolding. The Osmium Institutes are dedicated to promoting the unique properties of osmium globally and facilitating secure trade through its initial market launch. This extraordinary material has not only caught the attention of jewelers and artists but also of investors in real assets who are looking to invest in the future of the precious metal. However, to further advance the vision of a global network, the search for committed country partners continues.

MORE THAN JUST A POINT OF CONTACT

State Institute Partners are crucial to the successful introduction of osmium in their respective countries. They speak the local language, understand the cultural context, and can conduct sales in the local currency and with local VAT through their regional Osmium Institute. This approach ensures that osmium is not only seen as a product but also as an integral part of the local identity.

A state institute partner serves as a key source of information for the media, journalists, and anyone interested in exploring the world of osmium – from jewelers, goldsmiths, and artists to investment advisors and family offices. This role requires a high level of commitment, but the rewards are equally diverse: access to a unique product, a share of the country's sales, the potential to build a network, and the opportunity to be part of an exciting international community. #

**STATE INSTITUTE
PARTNERS ARE CRUCIAL
TO THE SUCCESSFUL
INTRODUCTION OF OSMIUM
IN THEIR RESPECTIVE
COUNTRIES.**